

# 学校だより「オアシス」

平成31年3月22日(金)号 《文責：副校長》



いずみん

## 2/28(木)【中】泉中杯(basketball)

学年対抗でバスケットボールを行いました。今回も3年生が見事優勝しました！



## 3/1(金)【小1・2・3・6】平成30年度八代市善行児童生徒表彰式

八代市厚生会館において八代市善行児童生徒表彰委員会より表彰されました。これを機に、他の模範となる活動を継続し、さらに発展させてほしいと思います。

〔表彰事由〕

お役に立ち隊キッズ(1・2・3年生)：スクールバスの待ち時間を利用し、花壇の整備、種まき、苗植え等の環境整備や校内美化に努めている。

6年生：自発的なあいさつ運動への取組。挨拶の励行とその輪を広げるため、毎朝、自主的にスクールバス終点に立ち、自作の旗を掲げ、目標を決めて挨拶を行っている。



## 3/4(月)【小4・5・6】ネイチャークラフト教室

八代農業高校泉分校2年生のお兄さん、お姉さんに教えていただきながら、6年生が下書きした板に、どんぐり、松ぼっくり、石、落ち葉などを貼り付けていきました。



## 3/7(木)【小3・4・5・6】パッククッキング

7名のヘルスマイトの皆様にご案内いただきました。防災教育の一環でもあります。ポリ袋に食材を入れて湯煎で火を通す調理法です。震災等でガスや水道、電気などのライフラインが使えなくなっても、カセットコンロ、鍋、水、ポリ袋を準備すれば、簡単な食事を作って食べることができます。だし巻き卵とココアケーキを作りました。簡単で美味しくて子供たちは驚いていました。ぜひ、お家でも作ってください。ヘルスマイトの皆様、材料まで用意していただき、本当にありがとうございました。



## 3/7(木)【小6・中3】卒業記念植樹

## 3/9(土)【中3】第55回卒業証書授与式

卒業式に先立って、小学6年生と中学3年生の卒業生の皆さんに校舎前の斜面にツツジを植樹していただきました。5月には美しい花が咲き誇り「IZUMI」の花文字が見られることを楽しみにしています。

中学3年生の卒業生はもちろん、在校生、保護者の皆様、来賓の皆様も涙された感動の素晴らしい卒業式でした。卒業生の皆様の前途に幸多かれと祈念いたします。在校生、職員みなでこれからも応援しています。

